

Brioux-sur-Boutonne (1 515 habitants en 2015)

Situé à environ 14,2 km au sud-ouest du projet éolien de la Foye, Brioux-sur-Boutonne doit son nom à la rivière qui le traverse.

La vallée de la Boutonne, qui marque la frange nord du lieu de vie est marquée par la présence de boisements et de haies arborées au maillage assez dense. Cette trame végétale ainsi que les éléments bâtis du bourg masquent les visibilités en direction des éoliennes depuis la partie construite du lieu de vie. Les perceptions potentielles depuis les franges de l'habitat sont également occultées par des éléments de végétation proches et plus lointains. ***L'impact du projet éolien sur le bourg de Brioux-sur-Boutonne est évalué comme nul.***

Périgné (1 009 habitants en 2015)

Le village s'est développé au niveau de la confluence des vallées de la Béronne au sud et de la Belle au nord. Il est localisé à environ 14,4 km à l'ouest du projet éolien. L'essentiel du bourg est situé dans un creux du relief des vallées adjacentes. Localement, la configuration topographique ne permet aucune relation visuelle entre le projet éolien et le lieu de vie. Les perceptions théoriques identifiées au niveau de la limite nord-est, sont en réalité masquées par quelques boisements et des linéaires de trame bocagère proches et plus lointains. ***L'impact du projet éolien sur le bourg de Périgné est évalué comme nul.***